

# No basta decir Señor, Señor

Como todos los años, la Iglesia el día del Corpus nos llama a los creyentes y recuerda que ante la cruda realidad de la pobreza, con la que, tal vez, nos hemos acostumbrado a convivir, pero no a compartir sus riesgos, angustias y esperanzas, no basta la mera compasión y menos la indiferencia.

Difícilmente podrá un cristiano vivir auténticamente la fiesta del Corpus, si no acompaña al Señor comprometiéndose con los problemas de los pobres.

Tenemos que tener presente que Jesús nos dijo: "No basta decir, Señor, Señor". No basta invocarle y proclamar su presencia entre nosotros. Hemos de invocarle en la presencia de los hermanos. "SE tolerante, se solidario. Comparte" Este es el lema que nos ofrece Cáritas. Un lema que nos invita a amar como Cristo, hasta dar la vida, damos su Cuerpo.

Fijándonos en el dibujo del cartel descubrimos a un grupo de mujeres y hombres unidos entre sí por un corazón, que es el símbolo de Cáritas. Cáritas somos todos los creyentes que intentamos dar testimonio de amor y servicio preferentemente con los más pobres.

**-Amar con las manos y el corazón:** Hay que amar con el corazón y con las manos. No sólo el amor expresado en buenas palabras o convertido en dulces sentimientos, sino el amor traducido en muchas obras. No sólo el amor como un corazón que siente, sino como una mano que sirve y colabora. El amor hecho compromiso, servicio y esfuerzo.

Se nos pide que echemos todos una mano, que pongamos nuestro amor de rodillas y empecemos a lavar los pies a los pobres, a curar las heridas de los enfermos, a partir el pan con los hambrientos, a romper las cadenas de los cautivos, a luchar contra toda injusticia y a construir una casa habitable para todos. Se nos pide que abramos las manos para compartir generosamente los bienes. Se nos pide que unamos las manos para derribar todos los muros y construir la solidaridad. Se nos pide que tendamos las manos a cuantos nos necesiten.

- Unos brazos abiertos y extendidos: es un gesto de entrega. Los brazos abiertos no ofrecen cosas, sino amistad; ofrecen no lo que tienen, sino lo que son; no sus mercancías, sino su ayuda. Cáritas son muchos brazos conjuntados y organizados, para hacer presente el amor de Cristo. Así, Cáritas puede llegar lejos y acercarse a todo el que no puede valerse por sí mismo.

- Mirar al otro: dejar de mirar el yo y empezar a descubrir el tú. Si yo miro al otro en profundidad, seguro que me interpela. El otro se me aparece como interrogante o llamada o regalo ...

Si yo miro al otro con amor, lo sentiré cercano, lo veré como hermano.

- **Un gesto solidario:** hombres y mujeres de todo el mundo, unidos por un corazón. Un corazón que fluye vida y rompe las fronteras. Un corazón en el que hay distinción de raza, sexo o religión. Un corazón que nos pide un COMPARTIR personal, económico, solidario en todos los terrenos de la pobreza y marginación.

Cada comunidad cristiana ha de aplicar a su propia realidad, sin olvidar la solidaridad con todos los pobres del mundo, las PALABRAS "SETOLERANTE, SESOLIDARIO, COMPARTE", tal y como sugiere el lema de CARITAS.

José Agustín



## Carta a Juan Luis

Querido compañero: Estábamos cerrando la edición del "Gritos de la Sierra" y no pude resistir la tentación de decirte que somos muchos los que estamos contigo, podría poner ahora una lista de nombres pero tú sabes bien a quién me refiero.

Lo que más nos preocupa es que has perdido la sonrisa, que ya no estás todo el tiempo chinchando y sobre todo que no mereces lo que te han hecho.

Recuerdo que viajaba contigo en el "expreso de Albacete", como le llama quién bien tu sabes a tu 205, el día que ibas a la reunión para que te asignarían el lugar donde cumplir tu Prestación Social Sustitutoria, ibas preocupado, querías hacer todo lo mejor posible, estabas dispuesto a viajar todas las tardes 2 horas de Yeste a Albacete para hacerla y 2 horas de vuelta.

A la vuelta fueron buenas noticias, estabas en un colegio y el horario era compatible, empezó tu peregrinar todas las tardes, con el bocata bajo el brazo salías zumbando después de haber dado 5 ó 6 horas de clase.

Muchos días quedábamos contigo a tu vuelta, hacia las diez de la noche, "estoy alienado -decías- necesito hacer algo distinto"; ese algo era unas cañas y un tapeo y a casa, que el día siguiente volvía a estar a tope.

La verdad es que lo llevabas bien, allí cumplías con lo mandado, aquí seguías intentando que los zagales disfrutasen con tus clases, hasta que una voz te dijo que eso no era así, nadie lo entiende. Nosotros simplemente estamos contigo y haremos presión donde sea para que se haga justicia, hemos compartido muchas horas juntos y te has hecho querer.

Eres un tío genial, buen compañero, que le echas agallas a la vida y mereces que las cosas se hagan bien contigo. Tus alumnos y alumnas ayer firmaban en tu apoyo, y había ojos rojos por las lágrimas, tus compañeros estamos de tu parte. ¡Adelante!

María Julia Domínguez

## ATENCION

EL PERIODICO PONE A DISPOSICION DE SUS SUSCRIPTORES LA FORMA DE PAGO : DOMICILIACION BANCARIA

ESTA ESPERANDOTE

“ GRITOS DE LA SIERRA ”

¡ CORRE , ANIMATE !

APELLIDOS y NOMBRE \_\_\_\_\_

DOMICILIO \_\_\_\_\_

LOCALIDAD \_\_\_\_\_

TELEFONO \_\_\_\_\_ C.P. \_\_\_\_\_

PRECIO : Suscripción 1.200   
Apoyo 2.000

FORMA DE PAGO

DOMICILIACION BANCARIA

GIRO POSTAL

TRANSFERENCIA (Cuenta corriente de la Caja Rural nº 0210003151- Asociación Cultural Alameda, indicando el nombre del remitente).

Yo \_\_\_\_\_, suscriptor de "Gritos de la Sierra" autorizo al Banco/ Caja \_\_\_\_\_ en la Agencia \_\_\_\_\_ a que atienda los recibos que presente dicho periódico, a cargo de mi cuenta/ libreta de ahorros nº \_\_\_\_\_. Y para que conste firmo en la presente: \_\_\_\_\_ fecha: \_\_\_\_\_

Enviar a "Gritos de la Sierra", C/ San Bartolomé 11, 02480 Yeste ALBACETE

Fdo:

